



## FONTANA HOTEL



### AM KURPARK WIESBADEN

- Direkte Busverbindung ab Wiesbaden Hbf. mit der Linie 16 bis Haltestelle Gustav-Mahler-Str.
- Das Wiesbadener Hotelleitsystem führt Sie über die ROTE ROUTE automatisch zum Fontana Hotel.

#### HOW TO FIND US:

- Direct connection from Wiesbaden Central Station with bus line 16 to bus stop Gustav-Mahler-Str.
- Within Wiesbaden the RED ROUTE Hotel Guide System will lead you to the Fontana Hotel automatically.

FONTANA HOTEL | Sonnenberger Straße 62 | D-65193 Wiesbaden

Tel: +49 (0)611 18 11 60 | Fax: +49 (0)611 18 11 666

E-mail: [info@fontana.de](mailto:info@fontana.de) | Internet: [www.fontana.de](http://www.fontana.de)



# WIESBADENS KOMFORTABLES HOTEL IN EINMALIG SCHÖNER LAGE

Unser modernes Hotel liegt zentral im historischen Stadtbereich in Wiesbaden, umgeben von viel Grün am wunderschönen Kurpark. Hoteleigene Parkplätze und Carports sind Ihr Vorteil.

SIE FINDEN UNS LEICHT UND IHRE ANREISE IST DADURCH STRESSFREI.

Das großzügig konzipierte, freistehende Hotel liegt im Komponistenviertel zwischen Villen des 18. und 19. Jahrhunderts.

Die Zimmer sind individuell und hochwertig gestaltet und mit moderner Kommunikationstechnik ausgestattet.

WIR BIETEN IHNEN EINE ALTERNATIVE ZU KETTENHOTELS.

WIESBADEN'S COMFORTABLE HOTEL IN A SPLENDID LOCATION.

Our modern hotel is located centrally in the historical part of Wiesbaden, in a green neighborhood of the beautiful Kurpark.

FINDING THE FONTANA IS EASY AND FREE OF STRESS.

The spacious hotel is surrounded by historic mansions and offers relaxation from the first moment on. The hotel-owned parking spaces are easy to use. The rooms are high-class designed and equipped with modern communication technology.

YOUR ALTERNATIVE TO HOTEL CHAINS.



Zur Wiesbadener Innenstadt sind es nur 700 m zu Fuß. Viele gute Restaurants sind in wenigen Minuten schnell zu erreichen. Auch wenn Sie es vorziehen nicht mehr auszugehen, genießen Sie Ihre freie Zeit im Hotel, in angenehmer Atmosphäre. Freuen Sie sich auf einen erholsamen Aufenthalt im Fontana Hotel.

The hotel is only 700 meters away from the Wiesbaden city center and minutes away from many good restaurants. And if you prefer to stay in the hotel, enjoy the peaceful atmosphere of our house.

Look forward to a restful stay at the Fontana Hotel.



## DAMIT BEREITS IHR KURZAUFENTHALT ZUR ERHOLUNG WIRD.

Unser Haus bietet mit 33 Betten Platz für 47 Personen im 3-Sterne garni Segment, wobei wir Einzel-, Doppelzimmer, Junior-Suiten, Familienzimmer mit Verbindungstür sowie ein Appartement anbieten können.

- Nichtraucherhotel, 3. Etage-Zimmer mit eigener Raucherterrasse
- hoteleigene, kostenlose Parkplätze und kostenpflichtige, überdachte Carports
- Frühstücksbüffet
- 3 Restaurants in der Nachbarschaft
- Konferenzraum für Besprechungen oder WEG-Versammlungen
- gemütliche Lobby mit Getränkeservice bis ca. 22:00 Uhr
- hausweiter W-LAN Empfang
- ISDN Durchwahl-Zimmertelefon
- preiswertes, breites Minibarangebot
- LG LED HD TV mit 81 cm Bildschirm
- 3 kostenlose Sky HD TV-Sender Cinema HD, Sport HD 1, Sport HD 2
- 90 Satelliten-TV-Programme (teils in HD) sowie 60 Radiosender
- Edle Marmorbäder mit Wanne/Dusche und großzügiger Ablagefläche, helle blendfreie Badbeleuchtung
- Testsieger Matratzen von Bett1.de auf Boxspring-Betten und leichte Daunen-/Federbettwäsche.



## OUR FURNISHINGS.

### WE WILL TURN YOUR SHORT STAY INTO A RELAXING HOLIDAY.

Our house offers 33 beds with room for 47 persons in the 3-star segment. With single and double rooms, junior suites, family rooms with connecting doors and one apartment.

- Non-smoking hotel. 3rd floor rooms offer additional private smoking-terrace
- Hotel-owned free parking and paid parking for roofed carports
- Breakfast buffet and conference room
- 3 restaurants next door / nearby
- Inviting lobby with service until midnight
- Hotel-wide Wi-Fi access
- Direct-dial ISDN room telephone
- Very reasonable mini bar prices
- LG LED HD TV with 32" screen
- 3 Sky HD TV programs complimentary, Sky Cinema HD (Ger. & Eng. language), Sky Sports HD 1 and Sky Sports HD 2
- 90 satellite-TV programs (partly HD) as well as 60 radio stations
- Precious marble bathroom with bath tub/shower and spacious shelving, bright, non-glare bathroom lighting
- Box-spring beds and light-weight eiderdown quilts

## KONFERENZEN UND TAGUNGEN IN RUHIGER UND ENTSPANNTER ATMOSPHÄRE

Das Fontana Hotel bietet einen Besprechungsraum mit Kapazität für max. 20 Personen. Die Grundfläche beträgt ca. 24 m<sup>2</sup> (7 x 3,5 m), der Raum ist 2,80 m hoch, verfügt über zu öffnende Fenster und ist abzdunkeln.

Teilnehmer dürfen unseren Carport für die Dauer der Veranstaltung kostenlos nutzen.



**WEG Versammlungen:** In Bankettform vorbereitet finden bis zu 12 Personen Platz, bei Reihenbestuhlung ohne Tische bis zu 20 Zuhörer. Sie sitzen bequem auf Armlehnen-Freischwingern, Design Mies van der Rohe.

Der Raum bietet Tageslicht und verfügt über ein seitliches Buffet für Getränke oder Vortragsunterlagen des Moderators.

### UNSER INDIVIDUELLES ANGEBOT:

Nutzen Sie den Besprechungsraum kostenlos bis zu 2 Stunden täglich mit maximal 4 Personen. Einzige Vorbedingung: Mindestens eine Person muss auch ein Hotelzimmer gebucht haben. Falls der Raum einmal bereits belegt sein sollte, bietet sich unsere Lobby als Ausweichmöglichkeit an.

CONFERENCES AND CONVENTIONS IN A QUIET AND RELAXED ATMOSPHERE.

The Fontana Hotel offers one conference room with capacity for up to 20 persons. The room size is approx. 24 sq m / 29 sq yards (7 m x 3,5 m) and 2,80 m high. Windows can be opened and darkened.

In banquet setup the room offers space for up to 12 persons, in theatre setup capacity for an auditorium of 20 persons. Participants are seated on comfortable Mies von der Rohe design swinging arm chairs. The room offers natural daylight and a side buffet for cooled drinks. Participants have free access to our parking/carports during the event.

### OUR INDIVIDUAL OFFER:

Use the room free of charges up to 2 hours a day with a maximum of 4 persons with the agreement that one person has booked a hotel room. In case the conference room should be occupied, our lobby offers alternatives.